

Kurzstellungnahme der SVP Toffen zum Projekt

Sanierung der Bahnhofstrasse mit Umgestaltung

Der Gemeinderat Toffen hat am 5. Juni 2025 den Ortsparteien und -vereinen das Sanierungs- und Umgestaltungsprojekt Bahnhofstrasse vorgestellt.

Gestützt auf die Informationen aus dieser Veranstaltung nimmt die SVP Toffen zuhanden der Botschaft an die Stimmbürger zum vorgesehenen Projekt wie folgt Stellung:

Das vorliegende Projekt zur Sanierung und Umgestaltung der Bahnhofstrasse wird von der SVP Toffen als sehr gut beurteilt. Es trägt dazu bei, dass die Koexistenz aller Verkehrsteilnehmenden gegenüber heute wesentlich verbessert wird. Dies, indem die **Bedürfnisse der Anwohner sowie der Besucher und Betreiber** der Einrichtungen und Geschäfte an der Bahnhofstrasse bei der Gestaltung der Bahnhofstrasse angemessen und **stärker als die Bedürfnisse des Durchgangsverkehrs berücksichtigt** werden. Insbesondere beinhaltet das Gestaltungskonzept für die Bahnhofstrasse keine Schikanen für die Verkehrsteilnehmenden und trägt den Sicherheits-Bedürfnissen von Kindern des Kindergartens und der Schulen Rechnung. Mit dem vorliegenden Projekt kann nach Auffassung der SVP ein belebtes Dorfzentrum geschaffen und gleichzeitig die dringende Sanierung der Werkleitungen für die Wasser- und Abwasserversorgung vorgenommen werden.